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五、主席報告(詳如會議資料) 

決  議：洽悉。 
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六、前次會議決議事項執行情形(詳如會議資料) 

決  議：洽悉。 

七、討論議題 

案由一：建請設置畢業典禮攝影棚之構想及相關事宜，提請討論。（院

長交議） 

說  明： 

(一)鑒於本院每年畢業學生及其親友來校參觀人數眾多，建議參仿

泰國大學架設一或二組攝影棚背景(附件一)，以供有拍照需求

之師生家長合影留念，且賦予此相片之時空意義。 

(二)已商請花藝廠商提供有「生科院2010」(中英文)字樣之攝影棚

背景設計圖及估價(附件二)。 

(三)建請徵求學生創意及參與製作意願，構想書送本會評選優良

作品數件，所需經費由院補助。 

決  議： 

(一)設置地點在本大樓一樓大門入口處，架設一或二組，文字中

年度請以西元方式呈現，總經費以不超過二萬元為原則，並於

6月11日(畢業典禮前一天)前完成。 

(二)請生科系轉知系學會負責設計，如需園藝系林慧玲老師諮詢

及協助請副院長惠予安排，設計草圖請於5月12日前送院，俾

列入下次會議決定。 

案由二：本大樓插座裝設接地線一案，提請討論。（院長交議） 

說  明：  

(一)本大樓建造已久，舊時法規及施工工法並未列入插座接地線

此一工法，故目前大樓舊有插座皆未配置接地線。未配置接

地線之舊式插座多數亦未配置漏電斷路器，若發生漏電情事

易威脅人身生命安全。  
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(二)依第八次主管會議決議，大樓插座需裝設接地線以維護公共

安全。經招商評估，全院插座數量若以單一樓層約為 200 個

計算，12 樓共約 2400 個插座，若排除考慮插座內部電線重新

配置之成本，單以插座成本及工資計算，更換一個插座單價

約為 250 元整，總經費約 60 萬元。且單一樓層施工時間約 3

天，總工期約 36 天。因施工費用龐大且恐影響日常課程及實

驗，請討論應如何處理？ 

決  議：請院辦通知廠商先洽分生所陳所長進行分生所插座評估，此

期間各系所先行調查供除濕機、-80℃冷凍櫃、離心機、冰

箱等有壓縮機儀器使用之插座，依樓層統計後送院彙整。 

案由三：有關本院新舊任院長交接相關事宜，提請討論。（院長交議） 

說  明：為了解各單位未辦或未完成案件擬列入院長交接者，已研擬

移交清冊表格乙種，如附件二，通過後送請各系所提供資

料，以俾列入移交。 

決  議：照案通過。 

八、臨時動議 

案由一：本大樓 99 年 4 月 17 日火災後續處理及檢討。(院長交議) 

說  明： 

(一)當日歷經報警處理、緊急疏散人員，感謝相關同仁之參與協

助，本院並發送電子郵件通知全院暫停使用除濕機，並提供

召回除濕機相關訊息及資料。 

(二)4 月 19 日已函請本大樓使用單位進行除濕機現況調查，彙整

結果(如附件五)全院總計 25 台(其中生科系 22 台、分生所 3

台)、本校幹細胞中心 1 台；並簽請校方重視除濕機使用安全

問題、協助辦理本院配電重新標示在案。 

(三)預計 5 月初召開管委會，就(1)自衛消防分隊編組、(2)大樓

緊急聯絡網等議題進行研商。 
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決  議：  

(一)由院依本校規定獎勵本次救災有功人員，包括林正宏老師、

蔡艾莉技士、郭雅菱小姐及工讀生陳冠伶同學。 

(二)請各系所再清查是否有未列入財產之除濕機，如屬回收或有

問題者應即洽廠商辦理檢修。 

(三)請生科系立即檢討211教室不符合安全設計之改善方案。 

(四)各系所所轄之教室、實驗室、研究室及辦公室宜有統一鑰匙

管理機制。 

(五)為建立本院緊急聯絡網，請各系所分別提報5人之聯絡電話

(包括手機)送院彙整。並請洪慧芝所長協助草擬緊急事件通報

SOP。 

案由二：本院核心課程部分開設不符合學生修課需求，提請改善。(生

化所張功耀所長提) 

說  明：部分課程過於集中於上學期授課，影響學生修讀意願。 

決  議：請基資所張櫻霖先生協助調查現行院核心課程開設、修課情

形，俾進行分析與檢討，再提下次會議討論。  

案由三：請檢討本院與台中榮總合聘機制。(生醫所陳健尉所長提) 

決  議：如有適合人選可先邀請來院演講，與院內相關系所進行洽

談，再依規定辦理合聘。  

九、散會：同日下午 1:35。 


